



Sebastián Mejías O.

sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

El presidente del Partido Republicano y candidato al Senado por Valparaíso, Arturo Squella, encendió una nueva polémica en la derecha al criticar duramente la candidatura de Evelyn Matthei y el segundo gobierno de Sebastián Piñera. En entrevista con *El Mercurio de Valparaíso*, el dirigente republicano cuestionó directamente la gestión de seguridad del segundo gobierno de Piñera y sus equipos de gobierno que, dice, representan el problema de la candidata presidencial de Chile Vamos (ChV).

“Mientras ellos han puesto el foco en la trayectoria que tienen los integrantes de su equipo, nosotros creemos que es precisamente esa la razón por la cual los chilenos no están abrazando con tanta fuerza esa candidatura, porque si hay un gobierno que lo hizo mal en seguridad pública es, precisamente, el segundo gobierno de Chile Vamos”, fue lo que dijo Squella, generando inmediata reacción en Chile Vamos. Varios dirigentes le recordaron que su propio partido cuenta con figuras que formaron parte de los gobiernos de Sebastián Piñera.

Uno de los más duros al responder fue el ex gobernador provincial de Valparaíso y una de las cartas que tendría la UDI para competir en el Distrito 7, Gonzalo Le Dantec, quien le advirtió a Squella que “si considera que haber trabajado en el segundo gobierno del Presidente Sebastián Piñera es algo negativo, sería bueno que diera una explicación respecto de por qué el Partido Republicano presentó a algunos de ellos como candidatos”.

Es más, también se preguntó cómo es que “encontramos concejales y consejeros regionales del Partido Republicano que trabajaron en el segundo gobierno del Presidente Sebastián Piñera”.

Según Le Dantec, “en este ataque a Chile Vamos, Squella le falta el respeto a muchos que trabajamos en el gobierno del Presidente Sebastián Piñera a cargo de la seguridad”, insistiendo en que el líder republicano “tiene un análisis regional completamente equivocado y se dará cuenta de ello si mira las cifras”.

TRABAJARON CON PIÑERA

También Ruggiero Cozzi, exconcejal y carta de RN en la costa, pidió que “no se le olvide a Arturo Squella que muchos dentro del Partido Republicano trabajaron en los gobiernos de



MIGUEL CAMPOS

ARTURO SQUELLA CRITICÓ A EVELYN MATTHEI POR SUMAR A EXFUNCIONARIOS DEL GOBIERNO DE CHILE VAMOS.

ChV enrostró a Squella el pasado piñerista de militantes republicanos

POLÍTICA. Presidente del partido de Kast cuestionó lo hecho por el exmandatario, tensionando la unidad del sector.

“No considero que sea malo que se integren personas que formaron parte del gobierno de Sebastián Piñera, que fue un gran Presidente, logró convocar mayorías”.

Macarena Urenda
Exconcejal de Viña del Mar

“Que no se le olvide a Arturo Squella que muchos dentro del Partido Republicano trabajaron en los gobiernos de Piñera, partiendo por el diputado Luis Fernando Sánchez”.

Ruggiero Cozzi
Exconcejal

Piñera, partiendo por el diputado Luis Fernando Sánchez”.

Entre los actuales dirigentes republicanos que ocuparon cargos en los gobiernos de Piñera destacan el concejal villalemanino Alejandro Gazmuri, quien fue coordinador de gestión del IPS a nivel regional; el actual consejero regional Javier Vene-

gas, que estuvo en la Segegob; el diputado Luis Fernando Sánchez, que cumplió roles en Piñera 1 y 2; y la concejala viñamarina Antonella Pecchenino, quien fue subdirectora de Indap. Son los nombres que se mencionaron en la interna de Chile Vamos tras recibir los dichos del presidente del Partido Republicano.

ATAQUES INJUSTOS

A juicio del diputado RN Andrés Longton, “el tono tiene que ser distinto si queremos efectivamente ser gobierno, porque para ser gobierno uno tiene que primero detectar que el adversario está al frente y no está al lado tuyo”, convencido que “los ataques a Sebastián Piñera y Evelyn Matthei no son solamente desproporcionados, sino que también injustos, ni colaboran en nada al clima de unidad en el sector y en la derecha que hay que construir”.

Por su parte, el diputado Andrés Celis (ex-RN) puntualizó que la estrategia de Squella “es polemizar y hacer que esta elección sea entre extremos”. De paso fue tajante al sostener que “sabemos que las posturas extremas sin un Congreso que sea afín es imposible que puedan dar gobernabilidad”. “Republicanos no ha tenido una voca-

ción de llegar a acuerdos”, sentenció.

“UNA PATUDEZ”

Mientras, la exconcejala de Viña del Mar y actual carta por el Distrito 7, Macarena Urenda, subrayó que Evelyn Matthei “es una excelente candidata a ser presidenta de la República y no está nada perdida”, sacándole en cara a Squella que “Chile Vamos, tiene vocación de mayoría, porque para ser gobierno hay que tener vocación de mayoría”. En ese sentido, no considera negativo, dijo, “que se integren personas que formaron parte del gobierno de Sebastián Piñera, que fue un gran Presidente, logró convocar mayorías y muchas cosas buenas en el país”.

Desde la vicepresidencia de la UDI, María José Hoffmann salió al paso de los ataques del títomel del Partido Republicano, molesta con el hecho de que “Arturo Squella lleva meses dedicado sólo a criticar a Evelyn Matthei”, identificándolo como “el verdadero rostro de quienes no creen en la unidad”.

Asimismo, le “parece una patudez criticar desde fuera al gobierno de Sebastián Piñera, cuando el Partido Republicano está lleno de exfuncionarios y parlamentarios de Chile Vamos”.

C3